学校だより

令和4年5月





鹿児島市錦江台I-70-I 應児島市立錦江台小学校 TEL 261-3151 発行責任者 尾塚 浩明

念のため休む

校長 尾塚 浩明

先日の運動会は天候にも恵まれほぼ時間通りに実施できました。これも PTAの執行部や運動会部を中心とした、保護者の皆様のご協力のおかげと 感謝いたします。また、警備関係では、おやじの会の皆様にも大変お世話に なりました。ありがとうございました。

ただ、コロナ等で当日多くの子供達が参加できなかったことは、本当に残 念でした。様々なことを考慮した苦渋の選択でしたが、悲しい思いをした子 供たち・ご家族の皆様には、大変申し訳なく思います。今後は、子どもたち の健康と学校教育の継続をしっかり守れるように、より一層の努力をしてい

しかし、この状況は、学校だけで解決できるものではありません。各家庭 のご協力が、大変重要になってきます。

先日、メールでもお知らせしましたが、登校の判断として、これまで学校 が困或した事例を一部紹介します。

- 1 体調が悪く、のどの痛みがあるのに熱はないからと登校した。
- 2 発熱した家族がいるのに自分は元気だからと登校した。
- 3 家族がPCR検査を受ける日に自分は元気だからと登校した。

### 令和4年5月22日第44回運動会

前日の曇り空とはうって変わり、雲一つない青空の下、第44回運動会が 5月22日に行われました。今年度は、昨年度の反省をもとに、参観者を2名 に増やし 宝施させていただきました

運動会の練習け 5日の連体明けから始まりましたが 王候に左右される ことも多く、練習も短期間となりました。しかし、どの学年の子供たちも、 限られた時間の中で、精一杯取り組んでいました。

運動会当日は、1、3、5年の前半グループ、2、4、6年の後半グルー プに分かれて演技しました。

| 年生にとっては、小学校初めての運動会。かけっこでは、「よーいドン」 の掛け声に合わせて、広い校庭を元気よく走っていました。玉入れもとても ト手でした。

2年生のダンスでは、音楽に合わせてリズムよく踊る姿に、見ている私た ちもつい一緒に踊りたくなりました。

3年生は、2年生の時よりもかけっこで走る距離が少し伸びましたが、最 後まで力強く走る姿に、成長の跡が見られました。

4年生は、応援団として応援する姿や最後まであきらめないで走る姿など、 上学年として立派な態度が見られました。

5年生は、フラッグを使った演技に誰もが引き込まれました。演技に対す る一人一人の意気込みを感じることができました。

6年生は、どの競技においても、他の学年のお手本となりました。全員リ レーでは、仲間と協力して一つのバトンを懸命につなぎ、見ている私たちに 感動を与えました。そして、自分たちの演技以外で見せる応援の態度には、 最喜学年としての自覚と青任威の強さが伝わってきました。

コロナウイルス感染症の影響で、当日参加できなかった子供たちや保護者

#### プール掃除~6年4~

5月6日(金)は、6年生がプール掃除を行いました。一年間たまった汚れや 落ち葉を学級ごとに3時間かけて掃除しました。この日は、雨も降り、少し 肌寒い中でしたが、側端の泥を取り除いたり、膝や床をこすったりするたど みんなで協力して取り組んでいました。6年生の皆さん、ありがとうござい

さて、6月1日から水泳学習が始まります。一人一人、目標をもって取り 組めるといいですね。





コロナ禍の期間が長引いています。ワクチンを打っているから、重症化しな いからと少し気が緩んでいるのかもしれません。

感染した人に罪はありませんし、知らないうちに市中感染する例もあります が、一人の陽性者から、多くの児童・ご家族が巻き込まれる可能性があるこ とも事実です。

「念のため休む」

皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いします。

## 校区探検に行ったよ!~2年生~

5月6日(金)に、2年生が生活科で校区探検に出かけました。安全に学習 を進めるために 15 名の保護者の方が学校支援ボランティアとして一緒に参 加してくださいました。あいにくの雨の中でしたが、各学級に分かれ、校区 内を探検しました。普段歩いている場所やなかなか歩かない場所など、広い 校区内をゆっくり歩きました。新しい発見をたくさんした子どもたちも多か ったようです。今後も、様々な教育活動で学校支援ボランティアのお願いを することもあります。子どもたちのよい学びのためにご協力をお願いします。

2年 1組 ふじさわこゆりさん きょう、せいかつかの3じか んめのとき町たんけんにいき ました。その町たんけんに、 わたしのおかあさんがおてつ だいをみんなのためにやって くれました。そのときは雨だ ったので、二がっきは、晴れ るといいです。

#### 5月6日(金) ↑のち



2年 | 組 きたはらりんかさん きょうは、町たんけんにいきま した。町たんけんは、ほいくえ んやおみせがたくさんありま した。あとゆうびやさんもあり ました。2 学きにインタビュー に行くので、じょうずにできる といいなと思います。

の方々も多数おり、残念でなりませんでした。全員が揃った中で運動会を開 催できなかったことは、本当に悔やまれてなりません。来年こそは、全校児 音全員で運動会を実施したいものです。

最後になりますが、PTA保体部をはじめ、一人一役のお手伝いの方々や おやじの会の方々、運営にご協力いただいた皆様に厚く御礼申し上げます。

赤組応援団長(6年3組 原 皇智) 赤銀応援団長としてがんばったことは、声を 出さなくても盛り上がるように、応援の仕方 を工夫したことです。また、今年は応援団に なりたかった人が多かったので、その方達の 思いも大切にしながら活動しました。赤細は 負けたけど 全力をつくせたので いい思い 出になりました。

白組応援団長(6年4組 加治佐莉玖) ぼくは、白銀応援団長に立候補しました。理 由は「一生に一度できるかどうか」「みんなを 引っ張って優勝に導きたいから」でした。運 動会では、団旗を思いっきり振ったり、大き な声を出したりして白組を盛り上げようとか 4. げりました、最後の優議館を受け取った時 は満足感でいっぱいでした。







#### 訓練しました!

5月9日(月)に南消防署の方々を招いて、職員を対象にした ■ 救命救急の講習会がありました。この講習会は、毎年 | 回この時 期に行っています。AEDの使い方を中心に、実技や講義を受け、 命を守るために、みな真剣に取り組んでいました。実際の実技で は、メトロノームに合わせ適切なリズムで心肺蘇生を練習したり

実際に AED を装着したりしました。このような訓練は、近年、中学校や高校の授 業にも取り入れられているようです。どんな場面においても、対処できるように していきたいです。

# 6月の主な行事

I日(水) 水泳学習開始

歯と口の健康週間(~10日) 廊下歩行指導強化週間(~3日)

2日(木) 心の教育の日・なかよしアンケート

6日(目) 教育実習開始(~7/7日7名) いじめ防止啓発強調週間(~25日) 給食指導強化週間(~10日)

7日(火) 耳鼻科健診(I·2年) 特別校時(全学年)

I 0 日(金) 体カテスト (5・6年)

11日(土) 土曜授業 引き渡し訓練

I 3 日 (月) 校内読書週間 (~I7日)

I 4 日 (火) 租税教室 (6年)

うさぎのお耳(2・5年) | 15日(水) 歯科検診(4年,2-3,2-4)

第2回PTA理事会

| 6日(木) 家庭学習をがんばる週間(~22日) 24日(金) スクールゾーン委員会

27日(月) 返本期間(~29日)

水泳学習参観週間 (~7/2)

28日(火) 学級 PTA(高)

29日(水) 学級 PTA(中) \* 新型コロナウイルス感染症の状 30日(木) 学級 PTA(低)

況によっては行事が直前で変更・中 止になる場合があります。